



JAHRESBERICHT 2024

VORSTANDSSESSEN

Zum Vorstandssessen vom Schuljahr trafen sich die Vorstandsmitglieder am Donnerstag, 16.05.2024 im PAP in Eschen.

MITGLIEDERVERSAMMLUNG (GV)

Die Mitgliederversammlung fand am Donnerstag, 13. Juni 2024 statt. Wir verabschiedeten uns von Corinna Ott, bedankten uns für ihren Einsatz und übergaben ihr ein kleines Geschenk. Wir begrüßten Bianca Ott und Karin Barmettler, die im neuen Schuljahr in den Vorstand treten.

APÉRO 1. SCHULTAG

Zum Schulanfang am Montag, 19.08.2024 organisierten wir wie jedes Jahr einen kleinen Apéro mit Kaffee, Orangensaft und Buttergipfel für die Eltern, Schulkinder sowie die Lehrpersonen. Wir nutzten diesen Anlass wiederum, um uns den Eltern vorzustellen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

SCHULWEGAKTION

Die landesweite Verkehrsaktion „Schulanfang“ wurde am Montag, 26.08.2024 in Zusammenarbeit mit der Landespolizei und dem Gemeindepolizist Jürgen Biedermann durchgeführt. Dieses Jahr machten die Schulkinder der 4. Klasse, unter der Leitung der Lehrperson Marion Frick mit. Sie verteilten Zündholzschachten mit der Hauptbotschaft „Halt immer ganz a und luag uf mi, wenn i d’Stross überquer!“, mit einem selbst bemalten Marienkäfer-Stein als Inhalt. Anschliessend an die Verkehrsaktion gab es ein Frühstück im Keramikcafé Schädler für die Kinder und alle Mitwirkenden. Dieses wurde von der Gemeinde offeriert.

GEMEINSAMES MITTAGESSEN

Am Mittwoch, 02. Oktober 2024 führten wir das „Gemeinsame Mittagessen“ in der Aula der Primarschule Nendeln durch. Wie jedes Jahr, organisierte die Elternvereinigung Nendeln

zusammen mit der Lehrerschaft das Mittagessen mit feinen Grilladen. Dabei wurden wir tatkräftig von den Eltern unterstützt, die uns leckere Salate und Kuchen mitbrachten. Das Grillieren übernahmen zwei Väter. Es war ein gelungener Anlass für alle Kinder, Eltern und Lehrer. Insgesamt haben 138 Personen teilgenommen.

„GESUNDE ZNÜNIPAUSE“

Die „Gesunde Znünpause“ wurde 1x im Monat durchgeführt. Jeweils zwei Mitglieder der Elternvereinigung bereiteten mit je einer Klasse die „Gesunde Znünpause“ für das gesamte Schulhaus zu. Die Schüler/innen freuten sich immer sehr auf diesen besonderen Vormittag und helfen stets motiviert mit. Dieses Schuljahr durften auch die jüngsten Kinder der Basisstufe mitmachen. Finanziert wird dieser Anlass durch die Gemeinde Eschen.

NETZWERKTREFFEN ELTERN UND SCHULE

Am Donnerstag, 14.11.2024 organisierte die Elternvereinigung Triesenberg das Netzwerktreffen in der Primarschule Triesenberg. Wir wurden nach der Begrüssung von Frau Angela Wüest (Eltern und Schule) vom Schulleiter Roland Beck durch die Primarschule Triesenberg geführt. Wir konnten im Voraus div. Fragen stellen, welche vom Schulamt (Frau Selma Langenthaler und Herr Marcel Gübeli) beantwortet wurden. Zum Schluss gab es für die Teilnehmer noch einen feinen Apéro.

SITZUNGEN

Es fanden mehrere Sitzungen der Elternvereinigung statt.

VERSCHIEDENE ANLÄSSE

Am Samstag, 09.03.2024 unterstützten wir die Gemeindeschule Nendeln beim Familienfrühstück mit Bewegungsworkshop zum Thema „Zemma - Respekt und Toleranz - Gemeinsam sind wir stärker“. Bei der Kommission für die öffentliche Sicherheit und im Gemeindegemeinderat haben wir an den jeweiligen Sitzungen teilgenommen.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Präsidentin: Claudia Heeb

Co-Präsidentin: Vanessa Kranz

Kassiererin: Karin Barmettler

Beisitzerinnen: Vanessa Ott, Veronika Büchel, Maria Catroppa, Bianca Ott

Claudia Heeb

Präsidentin

Nendeln, 28.01.2025